



Sergio Gutiérrez Luna es el presidente de consensos y condujo los trabajos en el Pleno con equilibrio: Ignacio Mier

Legisladoras y legisladores calificaron al presidente de la Cámara de Diputados durante el primer año de la LXV Legislatura, Sergio Gutiérrez Luna, como un político equilibrado, que logró consensos entre todos los grupos parlamentarios, aplicó sus conocimientos técnicos y habilidades profesionales para conducir con temple los trabajos en el recinto de San Lázaro.

Desde su elección por amplia mayoría el 29 de agosto de 2021, Gutiérrez Luna tuvo una conducción “profesional, seria, equilibrada y equitativa”, expresó el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco.

Resaltó que conducir los trabajos del pleno legislativo “no es un trabajo sencillo, requiere paciencia, requiere tolerancia, requiere poner a prueba habilidades profesionales, conocimiento técnico, y Sergio lo hizo bien. Es un buen presidente”.

El legislador secretario de la Comisión de Defensa Nacional, Marco Antonio Pérez Garay, puntualizó que Sergio Gutiérrez Luna, como presidente de la Cámara de Diputados, siempre tuvo liderazgo y fue empático con quienes llegaron como legisladores por primera ocasión.

<https://www.elarsenal.net/?p=1093591>